

BOLETÍN QUINCENAL

IFT informa



¡Conoce más!

NUEVO LIBRO

10 AÑOS

DE POLÍTICA REGULATORIA Y DE COMPETENCIA EN LAS TELECOMUNICACIONES Y RADIODIFUSIÓN CON BENEFICIO SOCIAL

En el marco del décimo aniversario de la publicación de la Ley Federal de Telecomunicaciones Radiodifusión (LFTyR), el 14 de julio de 2014, el IFT presentó el libro “10 años de política regulatoria y de competencia en las telecomunicaciones y radiodifusión con beneficio social”.
En 12 capítulos temáticos, el libro compila las principales acciones regulatorias y de política pública realizadas por este Instituto.
Cada capítulo se elaboró con especialistas que destacan el valor de un regulador autónomo, la asequibilidad en el entorno digital, la política regulatoria y la competencia.

CONCURSOS

¡Conoce a los ganadores!



Se presentaron las piezas ganadoras de la cuarta edición del concurso “El Poder de las Audiencias”, cuya convocatoria se lanzó en enero del presente año, con el objetivo de promover la Alfabetización Mediática e Informativa (AMI) a través de trabajos audiovisuales de jóvenes estudiantes universitarios. “El poder elegir de manera consciente el contenido a consumir” fue el eje conductor de las piezas de esta edición, y participaron estudiantes de 29 carreras de universidades públicas y privadas de 13 entidades del país.



¡Conoce la Política!

GOBIERNO DE DATOS

El Pleno del IFT aprobó la **Política General de Gobierno de Datos** con la cual se establecen procedimientos, estándares y controles para asegurar la calidad, integridad, disponibilidad, confidencialidad y uso ético de los datos que recaban y generan las Unidades Administrativas, por lo que al maximizar el valor de la data se fortalece la capacidad técnica de este órgano regulador y autoridad en materia de competencia en los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión.

NUEVOS LINEAMIENTOS

¡Conócelos!



El Pleno del IFT resolvió aprobar la emisión de los **Lineamientos Generales** para la presentación de avisos de suspensión temporal de transmisiones del servicio de radiodifusión.

Con la emisión de los Lineamientos se amplían los medios para la presentación de Avisos de Suspensión de los concesionarios que prestan servicios de AM, FM y TDT.

Se crea el Sistema de Reporte de Incidencias (SRI) que permite el intercambio de información entre dispositivos o herramientas (comunicaciones máquina a máquina o M2M) y generar un reporte por Suspensión Parcial o Total del Servicio de Radiodifusión, así como de su Restablecimiento.



¡Consulta el Informe!

INFORMES

Reporte de Información Comparable de Planes y Tarifas de Servicios de Telecomunicaciones Móviles

Móviles

2024

Se presentó el **Reporte de Información Comparable de Planes y Tarifas de Servicios de Telecomunicaciones Móviles 2024**.

- En el servicio de telefonía móvil en la modalidad prepago y pospago, se incrementó el porcentaje de planes que incluyen más de 8 mil 192 MB para navegación libre, al pasar de 33% en 2023 a 45% en 2024 y de 41% a 53%, respectivamente.
- En cuanto al servicio de internet móvil en la modalidad prepago, aumentó el porcentaje de planes que incluyen más de 30 mil 720 MB para navegación libre, al pasar de 21% en 2023 a 32% en 2024.